



Genève, le 14 mai 2024  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Communiqué de presse conjoint du département de l'économie et de l'emploi et de la  
Région Auvergne-Rhône-Alpes**

**Rencontres économiques Auvergne-Rhône-Alpes – Genève: l'intelligence  
artificielle au service de la santé**

**La Région Auvergne-Rhône-Alpes et le canton de Genève invitent les entreprises des deux côtés de la frontière aux prochaines Rencontres économiques. Les acteurs de l'industrie, de la recherche et du monde académique se réunissent ce jeudi 16 mai au Campus Biotech à Genève. Cette édition 2024 sera consacrée à un thème d'actualité: "L'intelligence artificielle au service de la santé". Trois conseillers d'Etat genevois, le Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, M. Laurent Wauquiez, ainsi que plus de 200 entreprises françaises ou suisses participeront à l'événement.**

La matinée de conférences sera ouverte par M. Antonio Hodgers, Président du Conseil d'Etat genevois. Mme Delphine Bachmann, conseillère d'Etat chargée du département de l'économie et de l'emploi ainsi que M. Pierre Maudet, conseiller d'Etat chargé du département de la santé et des mobilités seront également présents pour participer à une table ronde sur "Les Défis de l'Intelligence Artificielle (IA), moteur du développement économique des industries de santé".

Le programme se poursuivra avec une conférence autour de "L'IA en santé: innovations et perspectives en Auvergne-Rhône-Alpes et à Genève" suivi d'une table-ronde autour de la question "Comment les entreprises innovantes dans l'IA appliquées aux biotechs, medtechs & pharma peuvent collaborer avec les établissements de santé?". M. Laurent Wauquiez, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, clôturera la matinée.

L'après-midi, des rendez-vous entre professionnelles et professionnels permettront aux participantes et participants de présenter en 20 minutes leurs activités et d'évaluer la possibilité d'une collaboration avec leur interlocuteur ou interlocutrice. Les entreprises sont invitées à s'inscrire dès aujourd'hui pour pouvoir programmer leurs rendez-vous. Ces échanges pourront se prolonger lors des différentes séquences de réseautage qui ponctueront la journée.

Les ateliers thématiques, organisés parallèlement constitueront un pilier essentiel de ces rencontres. À cette occasion, les intervenantes et intervenants de Previa Medical, des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG), du CHU Grenoble Alpes et de Galeon en profiteront pour approfondir les connaissances du public sur les applications concrètes de l'IA dans la recherche médicale et le développement de nouveaux traitements, ainsi que dans l'amélioration des diagnostics et des choix thérapeutiques.

Les Rencontres économiques Auvergne-Rhône-Alpes - Genève s'adressent aux sociétés,

associations, établissements de santé, instituts de recherche, institutions publiques, promotions économiques / chambre de commerces et universités, impliqués dans les secteurs de l'intelligence artificielle et de la santé.

Pour en savoir plus et pour vous inscrire à l'événement, veuillez visiter le site officiel des Rencontres économiques Auvergne-Rhône-Alpes - Genève: l'intelligence artificielle au service de la santé.

Seront présents à cette occasion pour une allocution officielle:

- M. Antonio Hodgers, président du Conseil d'Etat de la République et canton de Genève;
- Mme Delphine Bachmann, conseillère d'Etat chargée du département de l'économie et de l'emploi, République et canton de Genève;
- M. Pierre Maudet, conseiller d'Etat chargé du département de la santé et des mobilités, République et canton de Genève;
- M. Laurent Wauquiez, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

### **A propos de l'office cantonal de l'économie et de l'innovation, canton de Genève**

Les missions de l'office cantonal de l'économie et de l'innovation (OCEI) – qui fait partie du département de l'économie et de l'emploi (DEE) – sont le développement d'un tissu économique local dynamique, diversifié et durable, la promotion de l'entrepreneuriat, la transformation numérique, l'émergence de talents ainsi que le soutien à l'innovation et à la recherche scientifique.

L'OCEI agit avec ses partenaires du tissu économique pour renforcer la compétitivité de Genève et ainsi assurer le maintien de son attractivité et de ses emplois.

### **A propos de la Région Auvergne-Rhône-Alpes**

La Région est particulièrement investie dans les relations de coopération transfrontalière avec la Suisse et l'Italie. En raison des frontières communes, une étroite collaboration est nécessaire sur de nombreux sujets comme l'emploi, l'aménagement du territoire et les transports. Elle est aussi impliquée dans de nombreux réseaux européens: les Quatre moteurs pour l'Europe (Bade-Wurtemberg, Catalogne et Lombardie), l'EuroRégion Alpes-Méditerranée (Piémont, Ligurie et Vallée d'Aoste), la Stratégie de l'Union européenne pour la région alpine (7 Etats et 45 Régions du Massif alpin), l'AFCCRE...

### *Contacts médias:*

- *Pour la Région Auvergne-Rhône-Alpes: service presse Auvergne-Rhône-Alpes, T. +33 4 26 73 48 20;*
- *Pour le canton de Genève: Esther Mamarbachi, porte-parole du département de l'économie et de l'emploi, T. +41 78 628 80 08;*
- *Pour les inscriptions: Laureen Olivieri à lolivieri@ccifs.ch ou au T. +41 22 849 85 50.*